



PRESSEINFORMATION
20.7.2023

Große Sonderausstellung „Von Sinnen“ im Naturkundemuseum Karlsruhe verlängert bis 14.1.2024

Die Erlebnisreise durch die Welt der Sinne geht weiter – noch bis Januar 2024 kann die Große Sonderausstellung verlängert werden. Das spannende Thema und die Art und Weise, wie es mit allen Sinnen erlebbar gemacht wird, hat bisher schon über 75.000 Besuchende ins Naturkundemuseum gezogen. Wegen des großen Interesses wird die Ausstellung über den ursprünglich geplanten Zeitraum hinaus verlängert und ist nun noch bis 14. Januar 2024 zu sehen.

In der Ausstellung geht es um die Vielfalt der Wahrnehmung mit den unterschiedlichen Sinnen bei Menschen, Tieren und Pflanzen. Welche Sinne gibt es? Wie funktionieren sie? Und in welchen Lebenssituationen werden welche Sinne benötigt? Diesen Fragen geht die Ausstellung mit vielen Elementen zum Ausprobieren und Nachempfinden nach.

Das Besondere daran: Die Ausstellung in Karlsruhe soll mit allen Sinnen und von allen Menschen erlebt werden können: Zahlreiche Hör-, Riech- und Taststationen, Modelle und Grafiken zum Ertasten, Texte in Brailleschrift, Videos in Deutscher Gebärdensprache sowie eine barrierefreie Architektur ermöglichen die gleichberechtigte Teilhabe aller Menschen. Ein Leitsystem am Boden weist den Weg durch die Ausstellung.

Die möglichst barrierefreie Vermittlung der Inhalte wurde mit einem Beirat, in dem Menschen mit unterschiedlichen Beeinträchtigungen repräsentiert sind, erarbeitet.

Auch das Begleitprogramm wird entsprechend um weitere Angebote in den kommenden Monaten ergänzt.

Weitere Informationen:

Dr. Constanze Hampp
Projektleiterin
Abteilungsleitung Kommunikation
Tel.: 0721 175 2165
E-Mail: constanze.hampp@smnk.de

Dr. Petra Guder
Ausstellungsteam
Tel.: 0721 175 2131
E-Mail: petra.guder@smnk.de

www.von-sinnen.com

Alle aktuellen Informationen sowie Bildmaterial zum Herunterladen finden Sie auch unter <http://www.smnk.de/information/presse/>